



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

AKANDA

Les PDG Edmond Bagnet et Victorien Miyindou-Miyindou ont été élus jeudi, dans un fauteuil, 1er et 3e adjoints au maire de la commune d'Akanda. Ils remplacent respectivement Marie-Thérèse Vané, aujourd'hui DG du Chul et Yvon-Patrick Rombogouera, désormais édile central.

Page 5

ENTRETIEN

En réponse aux critiques qui ont accompagné la publication de sa liste de 24 Panthères convoquées pour affronter la RDC (25 mars) puis l'Angola (29 mars), le sélectionneur national Patrice Neveu, qui regagne Libreville ce samedi, assure dans "L'Union" assumer pleinement ses choix.

Page 9

COVID-19 : LES PREMIÈRES DOSES DE VACCIN

LE Gabon a réceptionné hier, en fin d'après-midi, les 100 000 premières doses de vaccin Sinopharm contre le Covid-19 offertes par la Chine. Présente à l'aéroport international Léon-Mba, aux côtés de ses ministre de la Santé et de la Défense nationale ainsi que de l'ambassadeur de Chine dans notre pays Hu Changchun, la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda s'est réjouie de ce moment fort de la coopération entre Libreville et Pékin.

Pages 2 & 3



POUR MOI...

On a coutume de dire chez nous que "c'est dans le malheur que l'on reconnaît ses vrais amis".

Depuis hier, la promesse de don de 100 mille doses de vaccin contre le Covid-19 faite par la Chine populaire s'est matérialisée. Mercredi prochain, ce sera au tour de la Russie. Après, on verra. Seul constat: la coopération bilatérale n'a besoin ni de passé colonial, ni encore moins de liens séculaires pour être agissante...

Quand, forcés par la pandémie ils se sont lancés dans la recherche en vue de la découverte d'un vaccin contre le virus, on savait la suite réservée à l'Afrique. Toujours égoïstes ces gens ! Et pourtant, ils ont conscience qu'avec le monde devenu un village planétaire, toute action qui ne viserait pas, dans le cas du coronavirus, à protéger aussi les autres habitants de cette Terre qui nous est commune, est vouée à l'échec. Ce serait puiser de l'eau dans un panier. Certes, c'est normal qu'en découvrant le vaccin, ils pensent d'abord à eux-mêmes, mais c'est oublier que le Covid ne connaît pas les frontières. Et puis, il se déplace dans les airs... Mais, Dieu ne dort pas. Nos amis de lutte contre "l'impérialisme" n'oublient pas le tiers-mondisme. Ah ! on dira que ces Africains-là n'ont rien compris de la "générosité". Là, là, là, dans cette lutte pour préserver la vie, on ne peut refuser une perche tendue...

Alors, les discours sur les amitiés fondées sur l'histoire, la langue, et géographie, de côté. C'est désormais le réalisme qui prime quoi

...MAKAYA

Startup Challenge Rejoignez un Monde d'INNOVATION
Du 08 au 31 mars

Secteurs d'activité
IOT - Health-Tech - Ed-Tech - Agri-Tech - Fin-Tech - Smart city - Transport

Postulez sur
www.startupchallenge.moov-africa.ga

Moov Africa
Huawei
br